
 ＜出席報告＞ 

＊７／１期初７５名（内名誉会員２名） 

＊正会員／７８名 

＊出席免除／５名 

＊本日の出席者／６２名 

＊本日の出席率／８３．７％ 

＊前々回修正出席率／１００％ 

司 会 立浪 会場監督  点 鐘 室崎 会長 

国歌斉唱／ロータリーソング 

ゲスト 

立体造形作家 清河 北斗 氏 

ガバナー補佐訪問 

富山第 3 分区ガバナー補佐 齋藤 彰 氏 

会長挨拶／報告 

■誕生祝 

小竹 晋吾 さん（2／13・62 才） 

駒井  宏 さん（2／16・65 才） 

幹事報告    

■親睦麻雀大会⇒本日 14：30～ 

（送迎車は HN ｵｰﾀﾆ高岡前発 13：40） 

 

＜ ニコニコＢＯＸ 5 件 14,000 円 ＞ 

室崎会長／本日のゲストスピーカーは立体造形作家 

清河 北斗さんです。ホームページで作品を拝見し、

まずその大きさに圧倒されました。お話が楽しみで

す。齋藤ガバナー補佐、ようこそ。 

駒井副会長／ゲストスピーカーとして立体造形作家 

清河 北斗氏をお招きして…。卓話よろしくお願いし

ます。 

ちょっと暖かい場所で 

ちょっと楽しんでいたら 

ちょっと黒くなりました… 

誕生祝いただき有難うございます。 

金森幹事／ゲスト卓話者に立体造形作家 清河 北斗さ

んをお迎えして。本日は親睦麻雀大会です。優勝目指

してがんばりましょう！ 

藤田君／清河 北斗さん、ようこそ。ご来会いただきま

した。スナックほうのきで竹田委員長との出会いが

「吉」であったのが感謝申し上げます。 

竹中君／清河さん、本日の卓話よろしくお願いします。 

 

 

演題 

「見えるものと見えないもの 

オールラウンダー」 

 

 

 

清河 北斗 氏 

 

先日高岡ロータリークラブの例会でお話しさせていた

だきました清河北斗と申します。 

当日は私の作品につきましてスライドを見ながら「仮

様」やオーバード・ホールの「巨人」等を解説させてい

ただきましたが、最後に触れた造形会社当時のお話を

ここで少しまとめさせていただければと思います。 

当日もご紹介いただきましたが、私は 2008 年に富山

に戻るまでは東京の造形物制作会社に勤めていました。 

その会社での仕事内容は、TV や映画、アニメやゲーム

などの二次元作品を展示作品として主に等身大もしく

はそれ以上の大きさで立体化する仕事がメインで、ま

た舞台美術やコスチューム、着ぐるみ等、制作物は多岐

に渡りました。 

入社当初(24 歳の頃)、社長以外に社員は私含め 2 人の

みで、制作は全ての工程を経験に関わらず自分達のみ

で進めなければなりませんでした。そんな環境が、所詮

学生上がりのような自分にとっては、非常に強引な技

術スキルの底上げになったのだと思います。 

数年で社員も 10 人、20 人を越し、自分も部下を持つ

ようになると、制作のみならずその外側の全体に携る

様になります。クライアントさんとの打合せから見積

もり、制作しつつ部下の教育、現場設置、最後に請求書

の送付等。 

通常は作業場にこもって制作している日々ですが、現

場設営当日はクライアントさんの他様々な施工業者さ

んも集まりまさに社会に生で触れられるチャンス。逆

に言えば晒されるとでも言いましょうか、「現場はステ
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  ージ」の合言葉のもと、目の前で作品を批評評価され、

次の仕事やお金の話も飛び交い、リアルなコミュニケ

ーション技術も大いに試されたのだと思います。 

常に社長に報告相談しながらも、非常な忙しさでした

がこの上無く充実した 10 年でした。それが宝となり

現在の仕事環境があるということは言うまでもありま

せんが、たくさんのチャンスを与えてくれた社長の恩

は今でも忘れません。そしてその会社は現在 45 名の

社員を抱える会社になりました。 

こういった全工程の技術を持ち、全体の流れを理解し

ている「オールラウンダー」の存在がいかに大切か。そ

んな事をよく考えていました。全ての工程を経験し理

解しているからこそ初めて一つの工程で良い仕事がで

きる、目では見えないクライアントさんのイメージが

理解出来るからこそどう制作すれば良いか想像できる、

「理解力」「想像力」そして「技術力」。その一つでも欠

けると良い作品は作れない。現在でも時折肝に銘じる

フレーズとなっています。 

どなたにとっても 20 代 30 代で培った経験がその後

の仕事や人生を大きく形づけるものではないでしょう

か。振り返ってみると自分の場合も今の 40 代をより

良くする為の 10 年だったとも思います。さらにより

良い 50 代を迎える為に 40 代の現在もまた頑張って

参りたいと思います。 

我々はより良くなるために進化し続ける存在なのだと

すれば 

より良い未来の為に努力する現在の我々はまさに「仮

様」といえるのではないでしょうか。そして時間が続く

限り「仮様」は続くのだと思います。 

長くなりました。乱筆乱文お詫び申し上げます。 

この度は貴重なお時間をいただきありがとうございま

した。 

皆様のより良いご多幸をお祈りしております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ 親睦麻雀大会 2/13 遊湯  参加者 16 名 ＞ 

 

優勝：大谷 嘉一 

次勝：室崎 靖 

三位：前川 俊朗 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


